

Zum Hinschied von

Herrn Rudolf von Fischer

Im Namen des Vorstandes der Mendelssohn-Gesellschaft Schweiz in memoriam Lili Wach Mendelssohn möchten wir unsere Ehrung und unsere Trauer kundtun zum unerwarteten Hinschied des Mitbegründers und stets aktiven Förderers unserer Gesellschaft sowie führenden Vorstandsmitglieds seit Gründung unserer Vereinigung im Jahre 1997.

Sein Tod hinterlässt eine schmerzliche Lücke.

Bei fast jedem Konzert oder jedem kulturellen Anlass am Gesellschaftssitz auf dem Ried, Wilderswil, im Berner Oberland oder an anderen Lokalitäten in der Umgebung nahm er persönlich und meist in Begleitung interessierter Bekannter, Freunde und Begleiter teil und bereicherte die Anlässe stets durch positive und inspirierende Beiträge.

Am letzten reich besuchten Konzert der Gesellschaft mit dem Cellisten Patrick de Menga und dem Pianisten Gérard Wyss haben wir des Verstorbenen gedacht und wir werden ihn in ehrender Erinnerung behalten.

September 2017

Im Namen des Vorstandes:
Frau Prem Wach und Thomas Wach (Präsident)